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怡球金属资源再生(中国)股份有限公司 

投资者关系活动记录表 
 

   编号：2025-001 

投资者关系

活动类别 
业绩说明会 

活动主题 怡球资源 2024年度暨 2025 年第一季度业绩说明会 

时间 2025-05-28 - 11:00-12:00 

地点/方式 
上证路演中心 https://roadshow.sseinfo.com 

网络文字互动 

参会人员 
总经理：刘凯珉、财务负责人：黄勤利、董事会秘书：高玉兰、独

立董事：黄俊旺 

投资者关系

活动主要内

容介绍 

投资者关系活动主要内容 

1、199*****802问怡球资源总经理刘凯珉：公司之后的盈利有什么

增长点？ 

总经理刘凯珉答:感谢您对公司的关注，公司的盈利增长点主要体现

在以下几方面： 1.公司全球布局，且垂直整合上游，扩充采购半径，

为公司的原料供应提供了有力保障； 2.公司扩建项目第一期 65万

吨铝合金锭产能在逐步释放； 3.公司美国 M 公司将扩大采购半径

从而提升金属处理量； 4.公司智能化水平不断提高，从而使公司回

收率得到一定的提升。 

2、158*****182问怡球资源总经理刘凯珉：面对原材料和产成品价

格波动，公司套期保值的策略？ 

总经理刘凯珉答:感谢您对公司的关注,我们公司的基本原则是以销

定产，有多少定单，采购多少原料，可以做到自然对冲。但当行情

发生大的变动时，我们也会有少量的超买和超卖，但这个控制在 30%

https://roadshow.sseinfo.com/
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以内，而且由董事长决定才会操作。 

3、199*****802 问怡球资源总经理刘凯珉：公司本期盈利水平如

何？ 

总经理刘凯珉答:谢谢您对公司的关注，公司 2024 年净利润为

1,858.64 万元，2025 年一季度的净利润为 2,144.18 万元，后期业

绩情况请关注公司公告，谢谢！ 

4、159*****846问怡球资源总经理刘凯珉：面对国内再生铝原料不

足的现状，公司是否有考虑在国内建立自有的资源回收网络？ 

总经理刘凯珉答:感谢您对公司的关注,公司持续关注国内废料回收

行业的发展，目前该领域仍面临回收体系分散、政策体系待完善、

盈利模式不清晰等挑战。基于战略布局考虑，公司将在充分评估市

场机会的基础上，适时探索上游资源回收领域的业务拓展，以完善

国内产业链布局。 

5、158*****182 问怡球资源财务负责人黄勤利：公司 2024 年年度

以及 2025年一季度业绩同比为什么下滑？ 

财务负责人黄勤利答:感谢您对公司的关注！2024 年年度同期下滑

主要原因如下：(1)因受到经济形势的复杂多变以及地缘政治风险等

因素的影响，汇率的大幅波动导致公司原料购买成本上升和财务费

用增加；（2）宏观经济形势较为复杂，下游客户的关停及外迁，使

得需求下降，同时下游的回款风险比以往有所增加，故公司为了增

强自身抵御风险的能力，控制了产品销售区域，减少了毛利高但风

险大的区域销售；（3）红海地区的不稳定使公司的运费成本显著上

升；（4）境外投资国对人力资源提出了新要求，导致公司的人工成

本显著上升。 2025 年第一季度同期下滑主要是因为汇率的波动导

致财务费用增加以及边角料的毛利下降。 ᯅᯅᯅ 

6、159*****846问怡球资源董事会秘书高玉兰：关于美国废料贸易

这块业务，公司有意向继续进行扩张吗？ 
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董事会秘书高玉兰答:感谢您对公司的关注，公司一直关注美国上游

废料回收行业的发展状况，从未停止过扩张的脚步，如果在合适的

时间，恰逢又遇到好的标的，且又有好的价格，公司会考虑并购或

其他方式持续拓宽我们 M公司的采购半径。 

7、159*****846问怡球资源总经理刘凯珉：马来公司扩建项目执行

的情况？ 

总经理刘凯珉答:公司马来西亚的扩建项目第一期 65 万吨已经建设

完成并开始逐步释放产能。 

 

 


